
Última Reunião

Vereadores reúnem-se na 
próxima segunda-feira para a 

última Sessão Ordinária de 2015 

Na  próxima  segunda-feira,  7  de 
dezembro, às 20h, a Câmara de 
Vereadores estará reunida para a 
última Sessão Ordinária de 2015. 
Posteriormente,  poderá  haver 
convocação  somente  para 
sessões extraordinárias.

Na pauta de segunda-feira estão 
25  indicações,  8  requerimentos, 
um  projeto  de  lei  complementar 
de autoria do vereador Serginho, 
além  de  alguns  projetos  de 
autoria do Prefeito Municipal, Dr. 
Ediney Taveira Queiróz. 

A  partir  de  14  de  dezembro 
começa  o  recesso  parlamentar, 
que se estende até 25 de janeiro 
de 2016.

Condolências

Câmara manifesta pesar pelo 
falecimento do bispo Dom Simão

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Miguel 
Canizares  Júnior,  que  manifesta 
pesar  pelo  falecimento  do  bispo 
diocesano  de  Assis  Dom  José 
Benedito  Simão,  ocorrido no dia 
27 de novembro.

Dom Simão, como era conhecido, 
nasceu  em  Caçapava  (SP)  no 
ano  de  1951.  Aos  13  anos  de 
idade sua vocação já era latente, 
o  que  o  fez  ingressar  na 
formação sacerdotal. Em 1981 foi 
ordenado  sacerdote  na  capital 
paulista; a nomeação para bispo 
ocorreu  no  ano  de  2001,  pelo 
Papa João Paulo II.

Dom  Simão  era  doutor  em 
Teologia Moral pela Universidade 
Lateranense,  em  Roma,  onde 
permaneceu  por  12  anos;  tinha 
como lema episcopal Pax et Spes 
- Paz e Esperança. Como padre, 
Dom  Simão  exerceu  inúmeras 
funções na Arquidiocese de São 
Paulo.

Em agosto de 2009 tomou posse 
de seu Ofício Canônico como 5º 
Bispo Diocesano em Assis. Dom 
Simão lutava para trazer o curso 
de  “Teologia  à  Distância”,  já 
autorizado  pelo  Ministério  da 
Educação e Cultura  (MEC) para 
Assis,  e  cuidava  pessoalmente 
dos detalhes deste processo.

“Em  nosso  município  tivemos  a 
honra  de  ter  o  paraguaçuense 
Danilo  José  Janegitz  sendo 
ordenado  sacerdote  na  Igreja 
Nossa  Senhora  da  Paz,  numa 
cerimônia  presidida  pelo  Bispo 
Dom  José  Benedito  Simão. 
Estimado  por  seus  familiares, 
amigos,  todo  o  clero,  religiosos, 
fiéis leigos, todo povo da Diocese 
de  Assis,  expressamos  nossos 
sentimentos  de  solidariedade  e 
proximidade espiritual”,  destacou 
o  autor  da  moção,  vereador 
Miguel. 

A Diocese de Assis é responsável 
pelas  Paróquias  de  Assis, 
Cândido  Mota,  Iepê,  Rancharia, 
João Ramalho, Quatá, Paraguaçu 
Paulista,  Maracaí,  São José das 
Laranjeiras,  Cruzália,  Pedrinhas 
Paulista,  Florínea,  Tarumã, 
Palmital,  Echaporã,  Lutécia, 
Oscar  Bressane  e  Platina, 
justificando o alcance do bispo e 
o sentimento de tristeza de todos 
após o seu falecimento. 

Dom Simão
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Requisito para construção

Instalação de lixeiras em novos 
imóveis passa a ser obrigatória  

no município

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou em 2º turno 
o  Projeto  de  Lei  Complementar 
15/2015,  de autoria  do vereador 
Serginho,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Ian 
Salomão,  Vilma  Bertho,  César 
Kikei,  Onório  Anhesim  e  Paulo 
Japonês, que dá nova redação a 
artigo da Lei Complementar 16/98 
– Código de Obras do Município, 
incluindo a previsão de instalação 
de  lixeiras  quando  da 
apresentação  de  projetos  de 
construção  junto  ao  órgão 
competente.

“O  código  de  posturas  do 
município já prevê que o resíduo 
sólido  deve  ser  disposto  em 
logradouro  público  junto  ao 
alinhamento  de  cada  imóvel  em 
suporte  apropriado,  que 
mantenha-o  elevado  do  solo, 
porém,  não  há  qualquer 
obrigatoriedade  para  os 
moradores instalarem lixeiras ao 
construírem  seus  imóveis”, 
explicou  o  autor  da  proposta, 
vereador Serginho. 

Com  essa  alteração,  a 
obrigatoriedade da instalação de 
lixeira  será  um  requisito  para  a 
obtenção  do  Alvará  de 
Construção no município. 

O autor do projeto, vereador Serginho

Cidade Limpa

Câmara aprova projeto que trata  
da  destinação  do  lixo  em 
Paraguaçu Paulista

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
que trata  de adequações na Lei 
nº  2.872/2013 - PPA 2014-2017, 
e  na  Lei  nº  2.949/2015  -  LDO 
2016.  Uma  das  adequações  é 
referente  à  manutenção  do 
transbordo  dos  resíduos  sólidos 
urbanos.

Para  atender  a  demanda  da 
geração  desses  resíduos  a 
Prefeitura Municipal deu entrada, 
em abril de 2015, junto ao órgão 
ambiental seccional - Companhia 
Ambiental  do  Estado  de  São 
Paulo  (CETESB)  -,  a  uma 
solicitação de licença prévia e de 
instalação  de  uma  área  para 
destinação do lixo urbano. 

A  área  a  ser  utilizada  está 
localizada dentro da antiga Usina 
de  Reciclagem  Municipal,  atrás 
das  edificações  da  Cooperativa 
de  Catadores  de  Materiais 
Recicláveis  (COOPACAM)  e 
vizinha à Associação Regional de 
Recebimento  e  Prensagem  de 
Embalagens Vazias (ARPEV)

A licença prévia  e de instalação 
foi emitida este ano, e para que o 
município  consiga  a  licença  de 
operação  é  necessário  que 
cumpra uma série de exigências 
técnicas. Por isso, é necessária a 
inclusão deste Projeto no PPA e 
na LDO, no valor estimado de R$ 
550.000,00.

As  demais  adequações  se 
referem a  alterações  de  valores 
de  atividades,  projetos  e 
operações  especiais.  As 
alterações  de  maior  relevância 
são ligadas a assuntos atinentes 
à  educação,  saúde,  sentenças 
judiciais,  amortização  da  dívida 
pública, reserva de contingência, 
Programa  de  Alimentação  do 
Servidor Público Municipal (PAS) 
e pagamento de aposentadorias, 
pensões e auxílios.

Vereadores durante a Sessão Ordinária

Atividades Agropecuárias

Vereadores aprovam doação de 
terreno à Associação dos 

Produtores de Leite do município

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira  (7),  a  Câmara 
de  Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  aprovou  projeto  de 
autoria do Prefeito Municipal, que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
alienar, mediante doação, terreno 
do  Distrito  Industrial  à  empresa 
Associação  dos  Produtores  de 
Leite  e  Derivados  da  Estância 
Turística  de Paraguaçu  Paulista, 
no  âmbito  do  PRODES  - 
Programa  de  Desenvolvimento 
Econômico e Social
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A  referida  Associação  foi 
constituída em 16 de setembro de 
2010, com o objetivo de promover 
a  articulação  dos  produtores 
rurais, parceiros e arrendatários e 
agregar  valor  às  atividades 
agropecuárias  desenvolvidas, 
mediante a produção de produtos 
derivados  do  leite  (leite 
pasteurizado,  manteiga,  queijo  e 
iogurte).

A  Associação  se  instalou  na 
Rodovia  Manílio  Gobbi  SP 284, 
na  ETEC  Augusto  Tortolero 
Araújo,  onde  funciona  até  hoje. 
No entanto, a empresa precisa de 
um  espaço  maior  e  de 
instalações mais adequadas para 
o  desenvolvimento  de  suas 
atividades.  Assim,  recorreu  ao 
município,  requerendo incentivos 
no âmbito do PRODES.

Foi  solicitada  pela  empresa  a 
doação de um imóvel no Distrito 
Industrial,  de  aproximadamente 
1.600  metros  quadrados.  O 
município,  por  intermédio  dos 
órgãos  municipais  competentes, 
verificou  e  viabilizou  o  terreno, 
localizado  na  Av.  Perimetral  Dr. 
Ulisses  Guimarães,  s/nº,  Distrito 
Industrial.  O  número  mínimo  de 
empregos  gerados  quando  em 
pleno funcionamento foi estimado 
em 20 diretos e 70 indiretos. 

Vereadores posam com os responsáveis 
pela Associação

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (7)  os  vereadores  
apresentaram 25 indicações. 

Indicação  190/2015,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, com 
assinatura de apoio da vereadora 
Kátia  do  Jornal,  que  indica  ao 
Prefeito  Municipal  o 
cadastramento  do  município  no 
"Programa Melhor Caminho", em 
prol  da  estrada  de  acesso  ao 
Loteamento Rancho Alegre. 

Indicação  191/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
colocação  de  pedras  e 
nivelamento  da  continuação  da 
Rua Rui Barbosa.

Indicação  192/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
implantação  de  sistema  de 
drenagem nas águas das chuvas 
em pontos cruciais da Vila Nova.

Indicação  193/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade na Rua Doracy Pinto 
Cyrino, na Barra Funda.

Indicação  194/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  o 
recapeamento  da  Rua  Porto 
Alegre, na Vila Prianti.

Indicação  195/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
retirada  de  três  veículos  de 
grande  porte  que  se  encontram 
estacionados  há  meses  na  Rua 
Capitão  Viriato,  defronte  ao  nº 
205, no Jardim Paulista.

Indicação  196/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade na Avenida Perimetral 
Dr. Ulisses Guimarães, no Distrito 
Industrial.

Indicação  197/2015,  de  autoria 
da  vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal 
estudos visando a instalação de 
redutor  de  velocidade  na  Rua 
Antonio Machado.

Indicação  198/2015,  de  autoria 
da  vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal 
estudos  visando  a  melhoria  do 
tráfego  de  veículos  no 
cruzamento  da  Rua  Sete  de 
Setembro  com  a  Rua  Doze  de 
Março, no Centro.

Indicação  199/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  ao Prefeito  Municipal 
que seja firmado convênio com a 
Secretaria de Estado dos Direitos 
da  Pessoa  com  Deficiência  do 
Estado  de  São  Paulo,  para 
implantação  de  academia  ao  ar 
livre  para  pessoas  com 
deficiência física e cadeirantes.

Indicação  200/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  ao Prefeito  Municipal 
que  seja  implantada  na  linha 
férrea  do  Município  um  local 
exclusivo  e  adequado  para  a 
passagem  de  cadeirantes, 
portadores de deficiência, idosos, 
entre outros que necessitem.

Indicação  201/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal
a  manutenção  do  prédio  onde 
está instalada a Base da Polícia 
Militar Comunitária do Distrito de 
Roseta.
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Indicação  202/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica  ao Prefeito  Municipal 
manutenção  e  melhorias  na 
estrada  rural  "Cabeceira  da 
Roseta",  que  conduz  às 
propriedades  dos  senhores 
Roberto Stela, Natalino de Pádua 
e outros, no Distrito de Roseta.

Indicação  203/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal
manutenção  e  melhorias  em 
estrada  rural  que  conduz  à 
propriedade  dos  senhores 
Aureliano  Lopes,  Tereza 
Jerônimo,  Oscar  de  Oliveira  e 
outros, no Distrito de Roseta.

Indicação  204/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica  ao Prefeito  Municipal 
transferir  os  atendimentos  de 
oftalmologia  do  prédio  da  Rua 
Engenheiro  Loschi  nº  208,  para 
uma Unidade de Saúde ou para o 
prédio onde iria funcionar a UPA.

Indicação  205/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica  ao Prefeito  Municipal 
que seja colocada uma placa de 
identificação no prédio do CRAS - 
Vila  Popular,  e  que  seja 
promovida  a  limpeza  do  terreno 
do local.

Indicação  206/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
transferência  da  Junta  de 
Alistamento Militar para a sede do 
Tiro de Guerra.

Indicação  207/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
colocação  de  grade  frontal, 
limpeza e pintura das paredes do 
Ginásio  de  Esportes  Arthur 
Wirgues  (Caramuru)  na  Barra 
Funda.

Indicação  208/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
manutenção  e  implantação  de 
bueiros  nas  ruas  do  Distrito  de 
Roseta.

Indicação  209/2015,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
ao  Prefeito  Municipal  a 
substituição,  em  caráter  de 
urgência, de tampa de bueiro no 
Conjunto  Habitacional  Humberto 
Soncini.

Indicação  210/2015,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
ao  Prefeito  Municipal  a 
substituição de lâmpada no poste 
de iluminação da Rua Tiradentes.

Indicação  211/2015,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
ao Prefeito Municipal a realização 
de manutenção (conserto) de três 
mata-burros  e  uma  ponte 
localizada na estrada de acesso 
“Água da Cachoeira".

Indicação  212/2015,  de  autoria 
do vereador Reinaldo, que indica 
ao  Prefeito  Municipal  a 
implantação  de  semáforos  no 
cruzamento  da  Av.  Paraguaçu 
com a Rua Maria Paula Gambier 
Costa.

Indicação  213/2015,  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao Prefeito Municipal a realização 
de  estudos  visando  a 
revitalização  da  Praça  da  Igreja 
Matriz.

Indicação  214/2015,  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao CONSEG, que seja discutida e 
elaborada  uma  ação  conjunta 
entre  as  polícias  Civil  e  Militar, 
Guarda  Civil  Municipal  e 
Conselho  Tutelar,  visando  o 
combate  ao  tráfico  e  uso  de 
drogas  entre  adolescentes  e 
jovens na Praça da Igreja Matriz.

Requerimentos

Vereadores solicitam informações 
ao Prefeito e à empresa Energisa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (7),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 5 
requerimentos. 

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  116/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  que  requer  à  empresa 
Energisa  informações  sobre  a 
existência  de  projeto  para 
instalação  de iluminação pública 
na Rua José Maria Alves, na Vila 
Athaíde.

“As  famílias  que  residem  na 
referida  rua  vêm  sofrendo  há 
tempos com a falta de iluminação 
pública, chegando, inclusive, uma 
delas  a  ser  vítima  de  assalto. 
Devido a ser uma área bastante 
populosa, é necessário que esse 
problema  seja  resolvido  o  mais 
breve  possível”,  explicou  a 
vereadora Kátia.

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento  119/2015,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo  e  Serginho, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre a desativação 
de  banheiro  do  cemitério  e 
transferência  da  área  para 
concessão de uso.

De acordo com a justificativa do 
requerimento,  em  novembro, 
jornal  e  site  “A  Semana” 
divulgaram  notícia  referente  a 
desativação  do  banheiro  do 
cemitério  público  e  a  posterior 
destinação da área à concessão 
de uso por particular. Essa notícia 
chegou  às  redes  sociais  na 
internet  e  muito  se  questionou 
com  relação  a  legalidade  e  a 
moralidade do ato.
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“Como  não  houve  qualquer 
manifestação  por  parte  da 
Administração  com  relação  ao 
assunto,  muitas  dúvidas  ainda 
pairam  sobre  o  fato.  Por  esse 
motivo,  estamos  requerendo 
algumas  informações  de  forma 
oficial,  dentro  de  nossa 
prerrogativa de fiscalização, com 
a finalidade de  averiguarmos se 
procedem  as  informações 
divulgadas  e  esclarecermos  de 
forma  definitiva  o  ocorrido”, 
esclareceu  o  vereador  Ian 
Salomão.

Também  aprovado  o 
Requerimento  120/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com   assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim  e 
Reinaldo  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
andamento  das  obras  do 
Shopping  Popular  localizado  no 
pátio do Departamento Municipal 
de Obras.

As  obras  para  a  construção  do 
Shopping  Popular  tiveram  início 
em   novembro  de  2012,  com 
previsão  de  entrega  para  o  ano 
seguinte.  Em  fevereiro  de  2013 
foi  divulgado  pela  Prefeitura 
Municipal  que  a  construção 
estava a todo vapor, e que o novo 
espaço  iria  oferecer  mais  vagas 
para comerciantes do município, 
além de conforto e segurança aos 
consumidores,  com  mais  de  50 
lojas  bem  distribuídas,  além  de 
sanitários,  área  de  conveniência 
e praça de alimentação. 

Posteriormente,  em  março  de 
2014,  os  vereadores  Ian 
Salomão, Serginho e César Kikei, 
fizeram  alguns  questionamentos 
ao  Poder  Executivo  acerca  da 
referida  obra,  entre  eles  qual  a 
previsão de sua finalização. 

Em resposta, foi informado que o 
contrato  entre  a  Prefeitura 
Municipal e empresa responsável 
estava  em  vias  de  prorrogação, 
com o período previsto até o mês 
de setembro de 2014. 

“Já se passou mais de um ano e 
até a presente data a obra não foi 
concluída  e,  inclusive,  parece 
estar  paralisada.  Por  esses 
motivos,  solicitamos informações 
para esclarecimento à população” 
disse o vereador Serginho.

Aprovado  também  o 
Requerimento  123/2015,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com   assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo,  Serginho  e 
Vilma  Bertho  que  requer  ao 
Prefeito Municipal informações se 
há previsão, para o ano de 2016, 
de  reajuste  do  auxílio  de 
transporte.

Há  dez  anos  está  em  vigor  lei 
municipal  que  prevê  que  esse 
repasse  poderá ser  de até  50% 
do valor do custo com o contrato 
de transporte. Porém, nos últimos 
três anos, o valor repassado aos 
alunos  não  sofreu  qualquer 
reajuste,  tendo  permanecido 
abaixo  desse  percentual, 
aumentando  as  despesas  dos 
universitários.

No  ano  de  2015  houve  alta  do 
preço  dos  combustíveis  e  dos 
insumos de transporte. De acordo 
com  informações  fornecidas  por 
empresa que faz transporte para 
Marília,  uma  das  cidades  que 
recebe  mais  alunos,  o  valor  do 
serviço  será  reajustado  em 
14,04%,  passando  para  R$ 
325,00  mensais,  fato  que  vem 
preocupando os estudantes. 

Enquanto  isso,  a  verba 
orçamentária  destinada  ao 
transporte  universitário  prevista 
no  orçamento  municipal  para 
2016  prevê  aumento  de 
aproximadamente 2,5%.

“Vale  lembrar  que  muitos 
municípios  da  região  oferecem 
esse  serviço  de  transporte  de 
forma  gratuita  ou  reembolsam 
100%  dos  valores  pagos  pelos 
alunos.  Mais  uma  vez 
salientamos  que  o  reembolso 
digno  é  uma  maneira  de 
incentivar  a  qualificação  e  de 
possibilitar  que  os  jovens 
obtenham  a  graduação  e  o 
aprimoramento,  devendo  ser 
encarado  como  verdadeiro 
investimento  e  não  despesa”, 
destacou  o  vereador  Ian 
Salomão.

O  último  Requerimento 
aprovado  foi  o  124/2015,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com   assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim  e 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
prestação de contas da operação 
tapa-buracos  realizada  nos 
bairros contemplados pela Lei nº 
2.934/2015.

A Câmara autorizou o Executivo a 
remanejar  o  montante  de  R$ 
1.200.000,00  ao  Departamento 
de  Obras  e  Serviços  para  a 
realização  de  pavimentação 
asfáltica,  guias  e  sarjetas  em 
diversos  pontos  do  município, 
bem  como  em  atendimento  a 
resposta  do  Requerimento 
77/2015, nos quais já haviam sido 
empenhados  um  valor 
aproximado  de  R$  400.000,00, 
em  especial  nos  bairros  Barra 
Funda e Jardim Tênis Clube. 
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“Observa-se  que  o  material 
utilizado,  bem como os serviços 
prestados,  foram  de  péssima 
qualidade,  evidenciando  em 
muitos  pontos  das  ruas 
contempladas  a  reincidência  de 
buracos,  notoriamente  derivados 
de  um  serviço  mau  feito  pela 
empresa  prestadora.  Neste 
sentido, o presente requerimento 
busca acionar o Poder Executivo 
Municipal,  requerendo 
informações acerca da origem e 
garantia da empresa responsável 
pelo  serviço,  uma  vez  que  o 
montante  remanejado  de  outros 
departamentos  municipais  é 
consideravelmente  alto  e 
necessita  de  fiscalização  por 
parte  do  Legislativo”,  disse  o 
vereador autor Reinaldo.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Financiamento

Câmara autoriza operação de 
crédito para aquisição de 
caminhões pela Prefeitura

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada no dia 18 de dezembro, 
a Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  aprovou 
projeto  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  autoriza  o  Poder 
Executivo  a  contratar  operação 
de  crédito  com  a  Caixa 
Econômica  Federal,  e  revoga  a 
Lei nº 2.876/2013.

A Lei  Municipal  nº  2.876,  de 15 
de  agosto  de  2013,  aprovada 
pelo  Legislativo  Municipal, 
autorizou  o  Poder  Executivo  a 
contratar  financiamento  junto  ao 
Banco  Nacional  de 
Desenvolvimento  Econômico  e 
Social  (BNDES),  através  da 
Caixa  Econômica  Federal,  no 
âmbito  do  Programa  de 
Intervenções Viárias (PROVIAS), 
que  tem  como  objetivo 
disponibilizar  aos  municípios 
financiamento  para  aquisição  de 
máquinas e equipamentos novos, 
produzidos  no  país  e 
credenciados  no  BNDES, 
destinados  a  intervenções  em 
vias  públicas,  rodovias  e 
estradas.

Devidamente  habilitado  pelo 
BNDES,  posteriormente  à 
aprovação  da  Lei  Municipal  nº 
2.876, o município encaminhou a 
documentação  necessária  para 
viabilizar  a  operação  de  crédito. 
Após vários trâmites, a operação 
de crédito ainda não foi aprovada. 
Segundo  solicitação  enviada 
recentemente  pela  Caixa 
Econômica  Federal,  o  município 
precisa providenciar atualizações 
e  alterações  dos  documentos 
enviados,  a  fim  de  dar 
prosseguimento  ao  processo. 
Dentre  as alterações solicitadas, 
está a da lei autorizativa.

São  itens  financiáveis  pelo 
programa:  máquinas  rodoviárias 
e  equipamentos  para 
pavimentação (trator de lagartas, 
trator  de  roda,  carregadeira  de 
rodas, escavadeira hidráulica, pá 
carregadeira,  motoniveladora, 
etc.);  chassi  de  caminhão 
(caminhão leve, caminhão médio, 
caminhão  pesado,  etc.); 
carrocerias  (graneleira,  carga 
seca, basculante, etc.); e tratores 
(desde  que  customizados  para 
atividades de intervenção viária).

Finalizado o trâmite documental e 
liberados  os  recursos  da 
operação  de  crédito,  a 
Administração Municipal pretende 
utilizá-los  na  aquisição  de 
caminhões.  De  acordo  com  a 
justificativa  do  Prefeito,  “esta  é 
uma  oportunidade  da  Prefeitura 
estruturar  a  frota  de  caminhões, 
possibilitando  a  melhoria  da 
execução  de  obras  e  serviços 
municipais, com efeitos benéficos 
sobre  a  qualidade  de  vida  de 
nossa população”.

Terrabel

Câmara autoriza regularização 
de doação de imóvel a empresa 

da cidade

Na  Sessão  Extraordinária  de 
sexta-feira  (18),  a  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  aprovou  projeto  de 
autoria do Prefeito Municipal, que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para regularizar 
a  doação  de  imóvel  do  Distrito 
Industrial  à  empresa  Terrabel 
Locação de Máquinas.

A  Terrabel  é  sucessora  da 
empresa Lahude Roumanos Dib; 
a doação original à empresa  foi 
autorizada  no  ano  2000.  Em 
2010, a empresa vendeu o imóvel 
para  a  Sra.  Maria  Marcy  Vieira 
Lopes.  Esta,  por  sua  vez,  em 
fevereiro  de  2014,  vendeu  o 
imóvel  à  empresa Terrabel.  Em 
15 de julho de 2014,  a Terrabel 
solicitou  ao  município  a  doação 
do  imóvel.  Considerando  que  a 
empresa  pretende  utilizar  o 
imóvel  para  desenvolver  sua 
atividade  comercial,  gerando 
emprego e renda para a cidade, a 
doação  é  passível  de 
regularização.
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A Terrabel  manterá  no  imóvel  o 
desenvolvimento das atividades e 
serviços  de  terraplanagem, 
serviços  de  transporte  de 
materiais e locação de máquinas 
e  equipamentos  agrícolas.  A 
empresa  já  está  funcionando 
naquele local há 21 meses.

Para  habilitar-se  aos  benefícios 
deste processo de regularização, 
o  representante  da  empresa 
apresentou  a  competente 
documentação  comprobatória, 
que  recebeu  parecer  favorável, 
após análise realizada pelo Setor 
de  Engenharia,  pelo 
Departamento  de  Indústria, 
Comércio  e  Serviços  e  pelo 
Departamento  de  Assuntos 
Jurídicos do município.

De acordo com a justificativa do 
projeto,  a  regularização 
pretendida  será  de  fundamental 
importância para a empresa, que 
poderá  ampliar  seus 
investimentos  no  Distrito 
Industrial,  possibilitando  a 
contratação  de  novos 
funcionários, cujo quadro atual é 
de  20.  Por  consequência, 
Paraguaçu  também  será 
beneficiada  com  a  geração  de 
novos  empregos,  diretos  e 
indiretos.

Vereadores em Sessão Extraordinária

Santa Casa

Câmara aprova convênio para  
definir serviços prestados aos 

cidadãos

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada no dia 18 de dezembro, 
a Câmara de Vereadores aprovou 
projeto  de  lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  autoriza  o 
Poder  Executivo  a  celebrar 
convênio e/ou aditamentos com a 
Santa  Casa  de  Misericórdia  de 
Paraguaçu  Paulista,  objetivando 
o desenvolvimento de programa e 
parceria  na  assistência  à  saúde 
de Paraguaçu Paulista, no âmbito 
do SUS.

O referido convênio estabelece e 
define as obrigações e encargos 
do  município  e  da  Santa  Casa, 
correspondentes  à  execução  de 
serviços  médico-hospitalares  e 
ambulatoriais, a serem prestados 
a  qualquer  individuo  que  deles 
necessite. 

Os serviços a serem conveniados 
compreendem  internação 
hospitalar,  abrangendo  os 
municípios  de  Paraguaçu 
Paulista, Borá, Lutécia e Cruzália; 
atendimento  ambulatorial;  e 
serviços  de  apoio  diagnóstico  e 
terapêutico.  Os  recursos 
necessários  à  execução  destes 
serviços  serão  repassados 
mensalmente à Santa Casa.

Segundo  a  justificativa  do 
Prefeito,  o  mais  importante  é  o 
grande  alcance  social  deste 
projeto,  que  visa  estabelecer  de 
forma clara  e objetiva  as regras 
da  execução  dos  serviços 
médico-hospitalares  e 
ambulatoriais  pela  Santa  Casa, 
tendo  como  foco  principal  a 
manutenção  e  melhoria  do  bom 
atendimento da nossa população 
na área da saúde.

Orçamento 2016

Por não atingir maioria  
necessária de votos proposta  

orçamentária é rejeitada 

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  sexta-feira,  18  de 
dezembro,  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e rejeitou em 
2º turno o Projeto de Lei 38/15 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
estima a receita e fixa a despesa 
do  município  para  o  exercício 
financeiro  de  2016,  em 
cumprimento  ao  disposto  no 
artigo  165  da  Constituição 
Federal,  no  artigo  5º  da  Lei  de 
Responsabilidade Fiscal, e na Lei 
Federal  nº.  4.320,  de  17  de 
março  de  1964,  discutido  em 
audiência  pública  durante  o 
processo de elaboração.

O  projeto  obteve  6  votos 
favoráveis,  5  contrários  e  uma 
ausência.  Para  ser  aprovado, 
precisava de maioria absoluta, ou 
seja,  7  votos  a  favor.  Foram 
favoráveis  ao  projeto  os 
vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente Social, Kátia do Jornal, 
Nilson  Itelvino,  Professora 
Delmira  e  Paulo  Japonês; 
votaram  contra  os  vereadores 
Cesar  Kikei,  Ian  Salomão, 
Serginho,  Vilma  Bertho  e 
Reinaldo.  O  vereador  Onório 
Anhesim não compareceu.

O projeto, que trata do orçamento 
do município para o próximo ano, 
após  três  meses  de  tramitação, 
havia sido aprovado em 1º turno 
na última Sessão Ordinária de 7 
de  dezembro,  por  10  votos 
favoráveis  e  2  contrários,  dos 
vereadores  Onório  Anhesim  e 
Serginho.

Com a rejeição desse projeto de 
lei  em  sua  segunda  votação,  o 
Prefeito  Municipal  fica  impedido 
de  realizar  qualquer  tipo  de 
despesa a partir de 1º de janeiro 
de 2016.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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